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Erfahrungen
Beitrag von „Achilles31“ vom 23. November 2019, 16:54

Okay bei mir habe ich gerade die shikigva=40 entfernt, jetzt habe ich volle h264
Unterstützung. Hat das noch irgendwelche Nachteile ?
LG

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42979-sammelthread-macos-catalina-10-15-dev-beta-
erfahrungen/?postID=546583#post546583
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